

sende Aktivität unserer Arbeiterklasse, das größere Vertrauen der Intelligenz zu unserer Partei und der Reifegrad unserer Parteikader, von dem die erfolgreiche Erfüllung unserer großen Pläne abhängt.

Auf den Bezirks- und Kreisdelegiertenkonferenzen wurden wichtige Beschlüsse gefaßt, sie müssen auch weiterhin maßgeblich bleiben. Es gilt, sie mit den Beschlüssen der 3. Parteikonferenz in Einklang zu bringen, sie auf das Niveau der Parteikonferenz zu heben. Sie sind Dokumente der innerparteilichen Demokratie, die man nicht vergessen darf, weil man sonst die Meinung der Mitgliedschaft und ihrer gewählten Delegierten verletzt.

Die leitenden Organe in den Kreisen und Bezirken müssen aufmerksam prüfen, wie die Kritik auf den Kreis- und Bezirksdelegiertenkonferenzen zum wichtigen Beitrag eines besseren Handelns der Parteileitungen gemacht wird. Alle Funktionäre müssen zur konsequenten Beachtung der Beschlüsse der Parteimitgliedschaft, der Grundorganisationen, der Delegiertenkonferenzen erzogen werden und sich verpflichtet fühlen, sie unter allen Umständen durchzuführen.

Die 3. Parteikonferenz stellt wichtige Aufgaben hinsichtlich der Hebung der Rolle unserer Partei in den Massen. Die Parteikonferenz fordert, daß die Parteimitgliedschaft bewußter und entschlossener ihre Zugehörigkeit zur Vorhut der Arbeiterklasse wahrnimmt, daß man die oftmals vorhandene „Verwischung“ zwischen den Parteimitgliedern und den breiten Massen in der Beurteilung von Ereignissen nicht dulden darf. Natürlich kann sich die Partei nicht vollkommen von dem Einfluß schwankender, irrtümlicher und gegnerischer Argumente abschirmen. Sie überwindet diese Mängel durch die Erziehung unserer Parteimitglieder zu einer entschlossenen parteilichen Stellung im Geist der Beschlüsse der Parteitage und des Zentralkomitees, im Sinne der konsequenten Durchführung der Generallinie der Partei.

Durch die Erörterung der Politik der Partei in den Parteimitgliederversammlungen wird sich der bei uns vorhandene Zusammenschluß von Gleichgesinnten noch mehr qualifizieren, werden die Parteimitglieder und die Parteiorganisationen eine noch höhere Rolle im politischen und wirtschaftlichen Geschehen und Leben ihres Arbeitsgebietes einnehmen.